



Actualités

VIDE GRENIER le 01 Octobre 2017 à St Martin du Fresne

Le dimanche 01 octobre 2017, l'AFTC de l'Ain tenait son stand au traditionnel vide grenier de St Martin du Fresne toujours organisé par le sou des écoles.



Stand AFTC 01 tenu par les bénévoles du CA



Les passants s'arrêtent et se renseignent

L'AFTC 01 est maintenant un partenaire privilégié de ce vide grenier dont l'ampleur dépasse largement les limites de la commune... plus de 100 exposants dont la grande majorité sont encore des particuliers qui désirent se débarrasser d'objets de toutes sortes.

A cause du temps incertain en matinée, l'affluence s'est surtout fait sentir dans l'après-midi où de belles éclaircies ont incité les chineurs à venir.



Une partie du vide grenier



et ses chineurs

Notre stand offre toujours de généreuses informations pour aider au mieux les cérébro-lésés et leurs proches. Les passants s'arrêtent volontiers, soit simplement pour nous saluer et discuter, soit pour échanger avec nous de leur expérience sur la cérébro-lésion. Dans tous les cas, notre stand a eu la fréquentation espérée ! Les bénévoles de l'association n'ont vraiment pas le temps de s'ennuyer car en plus de ces échanges, cette année ils ont œuvré avec énergie pour vendre des stylos et des porte-clés lampes Led avec notre identité dessus... afin de recueillir des fonds en vue de soutenir nos actions !

Merci aux bénévoles de l'AFTC 01 qui contribuent à la bonne santé de l'association !

Rendez-vous est donné l'année prochaine pour l'édition 2018 !

